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Объект работы – институт спорта в современном белорусском 

обществе. 

 

Предмет дипломной работы – роль института спорта в современном 

белорусском обществе. 

 

Цель дипломной работы – изучить роль института спорта в 

современном белорусском обществе. 

 

Результаты: В работе репрезентированы социологические подходы к 

изучению спорта и физической культуры, проанализирован спорт как 

социальный институт, рассмотрены социальные функции спорта, выявлены 

основные направления развития спортивного движения. В работе отражено 

состояние физической культуры и спорта в современном белорусском 

обществе, раскрыта современная белорусская система физического 

воспитания, ее цель и задачи, проанализирована роль физической культуры в 

жизнедеятельности современного белорусского человека. 
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The object of the thesis is institute of sport in the modern Belarusian society. 

 

The subject of the thesis is role of institute of sport in the modern Belarusian 

society. 

 

The goal of the thesis is to consider the role of institute of sport in the 

modern Belarusian society. 

Results: Sociological approaches to the study of sport and physical culture 

are represented in the work, sport is analyzed as a social institute, social functions 

of sport are considered, and the main directions of development of sport movement 

are revealed. The work considers the state of physical culture and sport in modern 

Belarusian society, the modern Belarusian system of physical education is 

revealed, its purpose and tasks are analyzed, the role of physical culture in the life 

of a modern Belarusian is analyzed. 


